



# にこにこだより



令和5年2月

垂井町立岩手こども園

春のように暖かい日や、ちらちら雪が降る日と三寒四温の日々が続いています。外に目を向けると梅の花が咲いたり、園庭の桜の枝に芽吹きがあったりと、春の気配も感じられます。そんな中で子どもたちは、縄跳びや鬼ごっこ、ボール遊びなどで身体を動かしています。

今年度もあとわずかとなりましたが、春を見つけにどんどん出かけていきたいと思います。

## 保育参観

3年ぶりに保育参観を行いました。5歳児は1年間の思い出を絵に描いて、一人一人思い出について話し、また『跳べるようになりたい』と日々取り組んできた縄跳びも見ていただきました。3, 4歳はドキドキしながらも元気に自分の名前を言ったり、おうちの人に見てもらいたいことをはりきって披露する姿がありました。1, 2歳児は名前を呼ばれて返事をしたり手を挙げたり、手遊びをする姿を見ていただき、おうちの人とのふれあい遊びでは、どの子も満面の笑顔で楽しいひとときを過ごしました。

5歳児 ぞう組



♪友だちいっぱい  
できた～

縄跳びをします！



3歳児 うさぎ組

1, 2歳児りす組



♪おすんで  
ひらいて～



名前かたるたを持って  
名前を言いました！

こままわしをします！



4歳児 ぱんだ組

## 5年生と5歳児の交流

交流をする前に5年生のお兄さんお姉さんがこども園に来てくれ、ペアになる5年生と5歳児で顔合わせをしました。事前にペアになるお兄さんお姉さんを知ったことで、交流当日は、学校で待っていていたお兄さんお姉さんのそばへすぐに行き、安心して過ごすことができました。学校探検を一緒にしたり、一対一で絵本の読み聞かせをしてもらったりして、お兄さんお姉さんの優しさにふれ、1年生への期待をさらにふくらませたようです。



## 北中のお兄さんお姉さんありがとう！



お礼のお手紙をみんなで作りしました。

